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平成26年いわき市議会11月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

   

《一般質問》 

   ◇12月１日（月） 

    １．佐藤 和美議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２．永山 宏恵議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３．佐藤 和良議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ４．磯上佐太彦議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ５．山守 章二議員･･････････････････････････Ｐ４ 

 

 ◇12月２日（火） 

    １．溝口 民子議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    ２．塩田美枝子議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    ３．大友 康夫議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    ４．上壁  充議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    ５．赤津 一夫議員･･････････････････････････Ｐ６ 

   

 ◇12月３日（水） 

    １．石井 敏郎議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    ２．木村謙一郎議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    ３．福嶋あずさ議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    ４．渡辺 博之議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    ５．柴野 美佳議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    ６．坂本  稔議員･･････････････････････････Ｐ８ 

 

 ◇12月４日（木） 

    １．狩野 光昭議員･･････････････････････････Ｐ８ 

    ２．伊藤 浩之議員･･････････････････････････Ｐ８ 

    ３．小野  茂議員･･････････････････････････Ｐ８ 

    ４．高橋 明子議員･･････････････････････････Ｐ８ 

    ５．塩沢 昭広議員･･････････････････････････Ｐ９ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 25番 

佐藤 和美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 平成27年度の市政執行並びに予算編成について 

 ⑴ 平成27年度予算編成方針について 

 ⑵ 平成27年度いわき市議会志帥会の予算要望について 

２ 新・いわき市総合計画実施計画について 

 ⑴ 基本的な考え方について 

 ⑵ 主な事業について 

 ⑶ 収支見通しについて 

 ⑷ 定員の適正管理について 

 ⑸ 重点的な取り組みについて 

３ 平成27年度の行政組織の改正について 

 ⑴ こどもみらい部の新設について 

 ⑵ 教育委員会制度改革への対応について 

４ 安心・安全なまちづくりの推進について 

 ⑴ 防犯まちづくりの推進について 

 ⑵ 交通安全対策について 

５ 常磐地区の諸問題について 

 ⑴ 幹線道路について 

 ⑵ 土砂災害対策について 

２ 13番 

永山 宏恵 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 第７次いわき市高齢者保健福祉計画の策定について 

 ⑴ 地域包括ケアシステムの構築にあたり本市の考え方につ

いて 

 ⑵ 地域包括ケアシステムの構築にむけたこれまでの取組み

について 

 ⑶ 地域包括ケアシステムを構築するにあたっての課題につ

いて 

 ⑷ 訪問介護・通所介護が総合事業に移行されるにあたり本

市の対応について 

 ⑸ 生活支援サービスの拡充に向けた今後の取組みについて 

 ⑹ 計画策定までの今後のスケジュールについて 

２ 本市の学校のあり方について 

 ⑴ 田人地区の小・中学校の再編後の状況について 

 ⑵ 三和地区の小・中学校の再編について 

 ⑶ 本市の今後の学校再編の考え方について 

３ 松ヶ岡公園の再整備について 

 ⑴ これまでの松ヶ岡公園について 

 ⑵ 松ヶ岡公園の再整備について 

 ⑶ 再整備後の活用拡大について 

４ 本市の学校給食について 

 ⑴ 本市の学校給食食材について 

 ⑵ いわき産米の使用について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

３ 35番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ 浜通り拠点都市としてのいわき市の課題について 

 ⑴ 福島原発事故処理への対応と健康を守る対策について 

 ⑵ 原発事故収束・廃炉に向けた「事故収束廃炉庁」の設置

要望について 

 ⑶ 廃炉・再生可能エネルギー関連産業等の企業誘致促進に

ついて 

 ⑷ 長期避難者の定住促進について 

 ⑸ 新・いわき市総合計画実施計画（平成27年度）と後期基

本計画の中間見直しについて 

２ 平成27年度創世会予算要望への対応について 

 ⑴ 平成27年度予算編成と編成過程の透明化について 

 ⑵ 障がい者福祉の充実について 

３ 小名浜地区のまちづくりと小名浜支所の整備について 

 ⑴ 中心市街地活性化基本計画の策定と国による認定につい

て 

 ⑵ 小名浜支所の整備について 

４ 再生可能エネルギー導入推進と東北電力の系統連系への接

続保留問題について 

 ⑴ 再生可能エネルギー導入推進と東北電力の系統連系への

接続保留の経緯等について 

 ⑵ 東北電力の系統連系への接続保留に対するいわき市の対

応について 

５ いわき市農業委員会の平成27年度建議書について 

 ⑴ 国県への要望について 

４ 32番 

磯上 佐太彦 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 市長就任１年を振り返って 

 ⑵ 新年度予算編成に向けた基本的な考え方について 

 ⑶ 新年度の幹部職員人事について 

 ⑷ 組織機構のあり方について 

２ 市長公約の具現化について 

 ⑴ いわき市を良くする提案制度について 

  ア どのように実施していくかについて 

  イ プレゼンテーションの実施方法について 

  ウ 制度の実施時期について 

 ⑵ 市街化調整区域における地区計画を活用した新たな宅地

供給について 

  ア 地区計画の取り組み状況について 

  イ 宅地供給の促進に向けた税の優遇措置について 

 ⑶ 津波被災地支援員制度について 

  ア 業務内容について 

  イ 効果について 

 ⑷ 支所、公民館等出先機関への職員配置について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

  ア 市長の基本的な考え方について 

  イ 市長の自己評価について 

 ⑸ 学校司書の配置について 

３ 水道事業について 

 ⑴ 水道事業の現状について 

  ア 平成25年度決算状況について 

  イ 給水収益の減少について 

  ウ 施設の老朽化について 

 ⑵ 水道事業の課題について 

  ア 施設更新需要への対応について 

  イ 経営の効率化について 

４ いわき産米の安全対策と消費拡大の取り組みについて 

 ⑴ 作付時の安全対策について 

  ア 放射性物質吸収抑制対策について 

  イ 対策の実施状況について 

 ⑵ 収穫後の安全対策について 

  ア 全量全袋検査体制について 

  イ 検査の実施状況について 

  ウ 検査結果の公表について 

 ⑶ 次年度以降の取り組みについて 

 ⑷ 米の消費拡大の取り組みについて 

  ア 「ＩｗａｋｉＬａｉｋｉ」の取り組みに至った経緯に

ついて 

  イ 「ＩｗａｋｉＬａｉｋｉ」の内容について 

  ウ 消費者の反応について 

  エ 消費拡大の更なる取り組みについて 

５ ２番 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 市制施行50周年記念事業について 

 ⑴ 市制施行50周年記念事業の実施について 

 ⑵ 市制施行50周年記念事業実施に向けた今後の進め方につ

いて 

２ 休日夜間急病診療所の整備について 

 ⑴ 休日夜間急病診療所整備検討の経緯について 

 ⑵ 休日夜間急病診療所の設置場所について 

 ⑶ 休日夜間急病診療所と総合磐城共立病院との連携につい

て 

 ⑷ 休日夜間急病診療所の施設構成について 

 ⑸ 休日夜間急病診療所の診療体制について 

 ⑹ 休日夜間急病診療所の整備スケジュールについて 

 ⑺ 休日夜間急病診療所の運営について 

３ 小・中学校における防災教育等について 

 ⑴ 小・中学校における本市の取り組みについて 

 ⑵ 浸水被害への対応について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

４ 総合磐城共立病院について 

 ⑴ 中期経営計画について 

 ⑵ 産科医療について 

６ 21番 

溝口 民子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 学校図書館について 

 ⑴ 学校図書館図書整備について 

 ⑵ 改正学校図書館法について 

 ⑶ 本市の学校司書について 

２ 医療・介護総合推進法について 

 ⑴ 介護予防・日常生活支援総合事業ガイドライン案にかか

わって 

 ⑵ 実施について 

７ 18番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

[50分] 

１ 誰にも優しいまちづくりについて 

 ⑴ いわき市市営住宅等指定管理者候補者の選定について 

  ア 実績について 

  イ 個人情報の保護管理について 

  ウ 管理センター・窓口センターの設置について 

  エ 徴収嘱託員の処遇について 

  オ 災害公営住宅の取り扱いについて 

 ⑵ 女性に対する暴力等の問題に対する本市の取り組みにつ

いて 

  ア 過去３年間の件数について 

  イ 緊急避難支援事業の概要について 

  ウ 女性相談員の増員について 

  エ 研修について 

  オ 啓発活動について 

  カ 自立支援について 

  キ 相談支援センターの設置について 

 ⑶ 食物アレルギーの子供たちが安心して過ごすための本市

の取り組みについて 

  ア 市の対応マニュアル等の配布について 

  イ 消防・医療機関との連携強化について 

  ウ 生活管理指導表の呼びかけについて 

  エ 本市のセミナーの開催について 

８ 29番 

大友 康夫 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 産業の振興と雇用確保に向けた取り組みについて 

 ⑴ 平成27年３月度新卒者の動向について 

 ⑵ 産業の振興と企業誘致に向けた取り組みについて 

２ 小・中学校の教育環境の現状について 

 ⑴ 小・中学校のクラス編制について 

 ⑵ 再編後の施設利活用について 

 ⑶ 児童・生徒が増えている小・中学校の対応について 

３ 高齢化社会に向けた取り組みについて 

 ⑴ 高齢者保健福祉計画の策定について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ 介護保険制度の見直しについて 

９ 24番 

上壁 充 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ いわき市の公共施設の現状及び改築等について 

 ⑴ 本庁舎について 

 ⑵ 東分庁舎について 

 ⑶ 各支所について 

 ⑷ 市民会館について 

 ⑸ 新たないわき市役所「本庁舎」の建設について 

 ⑹ 本庁舎の空調設備の整備について 

２ 排水対策について 

 ⑴ 岩間地区の排水対策について 

３ いわき市臨時職員の処遇改善について 

 ⑴ 賃金改善の検討内容について 

 ⑵ 今後の対策について 

10 ８番 

赤津 一夫 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ いわき市の育てる漁業について 

 ⑴ 育てる漁業の現状について 

 ⑵ ウナギの完全養殖技術分室をいわき市に誘致する事につ

いて 

２ 放射線医学に関する調査研究等機関をいわき市に誘致する

取り組みについて 

 ⑴ これまでの誘致への取り組みについて 

 ⑵ 誘致に向けた今後の取り組みについて 

３ 本市清掃センターの在り方について 

 ⑴ いわき市清掃センターの改修計画について 

 ⑵ 焼却灰の処理について 

４ いわき市民への一律賠償について 

 ⑴ これまでの経過について 

 ⑵ 今後の取り組みについて 

11 33番 

石井 敏郎 

（いわき市議会

改革の会） 

[30分] 

１ 市役所本庁舎の庁舎管理について 

 ⑴ 本庁舎市民駐車場について 

  ア 本庁舎敷地内の横断歩道等安全施設の維持管理につい

て 

  イ 議会棟前の駐車区画と植込みの間のスペースを活用

し、駐車台数を拡大することについて 

 ⑵ 本庁舎内の適切な管理について 

  ア 本庁舎の廊下等の適切な管理対策について 

  イ 庁舎内の部課等のわかりやすい、見やすい「案内表示」

について 

２ 市職員の交通安全対策について 

 ⑴ 市職員の歩きスマホ対策について 

 ⑵ 酒気帯び運転の防止対策について 

  ア 平成24年度から平成26年度までの３年間に、市職員が

引き起こした酒気帯び運転の件数について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

  イ 市職員の酒気帯び運転の防止に向けた対策について 

３ 市のスポーツ振興について 

 ⑴ 体育施設の管理について 

  ア 施設の管理状況について 

  イ 競技器具類の点検状況について 

  ウ 備品類の点検状況について 

 ⑵ 市町村対抗福島県ソフトボール大会について 

  ア 大会参加に至るまでの経過について 

  イ 今後の支援体制について 

12 １番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 全国学力・学習状況調査について 

 ⑴ 結果について 

 ⑵ 公表について 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

２ 放射能に関する諸問題について 

 ⑴ いわき市除染実施計画（第３版）の改定について 

 ⑵ 中間貯蔵施設への輸送について 

 ⑶ 道路除染について 

３ 被災地沿岸部のまちづくりについて 

 ⑴ 津波ハザードマップ暫定版（第２版）の作成について 

 ⑵ 自治会や行政嘱託区の再編について 

 ⑶ 防災集団移転促進事業による移転跡地の利活用について 

 ⑷ 震災復興土地区画整理事業区域内の景観形成について 

13 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 子どもたちのために出来ることについて 

 ⑴ 子どもの貧困といわき市の対策について 

 ⑵ 不登校について 

 ⑶ スクールソーシャルワーカーについて 

14 ９番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[50分] 

１ コールセンターオペレーター人材育成事業について 

 ⑴ 不適正事案等の調査状況について 

 ⑵ これまでの議会での答弁について 

２ 財政について 

 ⑴ 財政状況について 

 ⑵ 減少した経費について 

３ 市職員の定員管理について 

 ⑴ 病気休暇者数の推移について 

 ⑵ 定員を増やすことについて 

15 ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 納得と安心の放射線リスクコミュニケーションの充実につ

いて 

 ⑴ リスクコミュニケーションの重要性について 

 ⑵ 正しい情報の発信について 

 ⑶ 不安や疑問を持つ市民の声への対応について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑷ 住宅除染におけるリスクコミュニケーションについて 

 ⑸ 「放射線への理解を深める地域モデル事業」について 

 ⑹ 地元に密着した専門人材の育成強化について 

 ⑺ 放射線教育について 

16 23番 

坂本 稔 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 小学校・中学校の学力向上について 

 ⑴ 全国学力・学習状況調査の結果について 

 ⑵ 学力向上のための環境づくりについて 

２ 中小企業振興条例について 

 ⑴ 条例制定に向けた取り組みについて 

３ 総合磐城共立病院について 

 ⑴ 新病院建設に伴い改善される点について 

17 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 地元小規模事業者の育成について 

 ⑴ いわき市小規模修繕契約希望者登録制度について 

２ 市民の健康管理について 

 ⑴ 特定健診・特定保健指導について 

 ⑵ 感染症対策について 

３ 原子力災害時における避難等について 

 ⑴ 原子力災害時の避難等に関する市民アンケート調査につ

いて 

 ⑵ 学校等における原子力災害時の対応について 

18 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[50分] 

１ 道徳教育について 

 ⑴ 道徳教育の歴史的経過について 

 ⑵ 本市の道徳教育について 

 ⑶ 中央教育審議会の答申における道徳の教科化について 

 ⑷ 道徳教育への本市の取り組みについて 

２ 総合教育会議について 

 ⑴ 総合教育会議の設立の趣旨について 

 ⑵ 総合教育会議で検討される事項について 

 ⑶ 中立・公正で適切な教育行政の推進について 

３ 出産支援金について 

 ⑴ 出産支援金の支給対象拡大について 

19 17番 

小野 茂 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 誰もが安全で安心のマチづくり 

 ⑴ 繁華街の治安向上の取り組みについて 

 ⑵ 高齢者など生活弱者へ安心暮らしの支援について 

 ⑶ 職員等の健康維持対策について 

20 22番 

高橋 明子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 子どもの貧困等について 

 ⑴ 就学援助について 

 ⑵ 無料学習支援について 

 ⑶ こどもみらい部内の事務分掌に子ども貧困対策を入れる

ことについて 
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２ 差し押えについて 

 ⑴ 差し押え件数について 

 ⑵ 納税者に対する対応について 

21 ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 発達障がいに関する支援について 

 ⑴ 現在の状況について 

 ⑵ 今後の対応について 

２ 公共施設等の総点検について 

 ⑴ 道路の点検状況について 

 ⑵ 路面下空洞化等の点検調査について 

 


